

Kalapas Narkotika Purwokerto Laksanakan Kontrol Pelaksanaan Layanan Video Call

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 8, 2023 - 20:32



Purwokerto - Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jateng memiliki sebuah layanan bagi warga binaanya, yaitu video call. Layanan ini memungkinkan warga binaan untuk terhubung dengan keluarga atau orang terdekat mereka. Layanan ini terus digencarkan dalam rangka mendorong komunikasi yang lebih baik, memperkuat hubungan sosial dan meningkatkan kesejahteraan psikologis para warga binaan.

Hari ini, Kamis (08/06) Kalapas Narkotika Purwokerto Riko Purnama Candra memantau langsung jalannya layanan video call tersebut. Dalam kesempatan ini, Riko juga menyampaikan beberapa hal penting terkait pelaksanaan layanan video call.

"Gunakan layanan ini dengan baik dan bijak, gunakan dengan sebagaimana mestinya. Jangan disalahgunakan untuk melakukan hal-hal yang melanggar hukum. Manfaatkan layanan ini untuk berkomunikasi dengan keluarga atau orang

terdekat", ujarnya

"Kami berharap layanan ini dapat memberikan peluang kepada warga binaan untuk berkomunikasi secara langsung dengan keluarga dan orang-orang yang mereka cintai di luar tembok penjara. Hal ini akan membantu memperkuat ikatan emosional dan memberikan dukungan moral yang diperlukan bagi warga binaan selama menjalani masa pidana", sambungnya

Proses layanan video call ini pun diatur secara dengan ketat. Seluruh warga binaan diberikan waktu tertentu untuk menggunakan fasilitas ini. Pendaftaran dan jadwal video call dilakukan melalui sistem yang telah ditentukan. Kedua belah pihak, baik keluarga maupun warga binaan harus mematuhi aturan dan etika yang berlaku selama sesi video call berlaku.

Perlu kita ketahui bersama, bahwa layanan video call di Lapas Narkotika Purwokerto telah mengalami perbaikan dan peningkatan. Semula video call hanya dilayani hari Senin-Kamis dan dengan 1 buah komputer, namun saat ini video call dilayani setiap hari mulai hari Senin-Sabtu dan dengan menggunakan 3 buah komputer. Hal ini membuktikan bahwa Lapas Narkotika Purwokerto memiliki komitmen yang kuat dalam memberikan pelayanan bagi masyarakat dan warga binaan.

Layanan video call ini mendapat sambutan positif dari keluarga dan warga binaan. Mereka merasa terbantu karena dapat secara rutin berkomunikasi dengan orang-orang yang mereka sayangi. Keluarga dapat memberikan dukungan kepada warga binaan agar mereka tetap bersemangat dalam upaya memperbaiki diri. (AKN)